

73 Jahre Shoppen und Wohlfühlen.

Textilhaus Sondermann schließt nach langen Jahren seine Pforten.

Die Erfolgsgeschichte begann im Jahr 1952, als Margarethe Sondermann sich entschied, in Netphen Dreis-Tiefenbach, ein Modehaus zu eröffnen. Eine Frau als Geschäftsführerin und Inhaberin eines Unternehmens: Zu dieser Zeit ein gewagtes Unternehmen, schließlich musste sogar der Mann noch seine Zustimmung geben. Am Ende trotzte sie allen Widrigkeiten und ihre Mühen sollten sich auszahlen. Im Jahr 1959, zog das Modehaus an den noch heute bestehenden Standort in der Feldwasserstraße 14.

Mit guter Beratung und einem tollen Kundenservice etablierte sie das Modehaus zu einer festen Größe in Netphen und der Region. Wie gut, dass sich mit der Tochter Renate Neubauer eine Nachfolgerin aus der eigenen Familie fand, die das Modehaus im Jahr 1985 übernahm und in gleicher Tradition weiterführen und es trotzdem auch zu Ihrem eigenen machen würde.

Egal, ob bei der persönlichen Beratung der Kunden vor Ort, ständiger Erreichbarkeit und sogar Sonderöffnungszeiten nach Absprache, Frau Neubauer tat alles, um für Ihre Kunden ein angenehmes Umfeld zum Shoppen zu gestalten. „Das Wichtigste ist und war mir, dass sich unsere Kunden wohlfühlen, deshalb gerne wieder kommen und uns weiterempfehlen“, sagt Geschäftsführerin Renate Neubauer. Sie und Ihre Mitarbeiterinnen taten alles ihnen Mögliche, um dieses Ziel zu erreichen.

Gerade in der heutigen Zeit ist ihr Laden damit immer noch etwas Besonderes. In Zeiten, in denen alles hektischer und chaotischer zu werden scheint, nimmt man sich hier stets für jeden Kunden die Zeit, die er braucht. Solange bis dieser das Geschäft rundum zufrieden verlassen kann.

Doch leider neigt sich diese Ära nun dem Ende zu. Bald wird das Textilhaus Sondermann zum letzten mal seine Türen öffnen. Dazu sagte die Inhaberin Renate Neubauer: „Ich denke, nun ist ein guter Zeitpunkt für mich gekommen, um nach 40 Jahren Geschäftsführung, mit dem Kapitel Textilhaus abzuschließen, aber natürlich blutet mir beim Gedanken an die Schließung das Herz. Leider ist es in der heutigen Zeit sehr schwierig, jemanden zu finden, der noch das Risiko tragen möchte ein kleines Textilhaus wie dieses zu führen.“

So gibt es **ab dem 01.11.2025 einen großen Ausverkauf** mit vielen tollen Angeboten. Die Kunden bekommen die Möglichkeit tolle Angebote zu Shoppen, mit Rabatten in Höhe von bis zu **70% Prozent auf das gesamte Sortiment**.

Gleichzeitig werden aber auch weiterhin die neuen Kollektionen für Herbst und Winter angeboten und das mit einem tollen **Rabatt von 10% auf alle Neuware**. Das Vorbeischauen lohnt sich also doppelt.

Besuchen Sie gerne das Textilhaus Sondermann und überzeugen sich noch einmal, dass eine gute Beratung und ein guter Kundenservice auch noch heute zu finden sind. Der Standort unseres Geschäfts ist in **Feldwasserstraße 14, in 57250 Netphen Dreis-Tiefenbach**. Für unsere Öffnungszeiten und weitere Informationen schauen Sie gerne auch auf unserer Website vorbei: www.textilhaus-sondermann.de